Printemps 1998 «Visite pastorale dans le Haut-Madawaska»



Avec joie je vous fais part de ma troisième visite pastorale intensive, cette fois-ci dans le Haut-Madawaska. En 1996, j'avais effectué celle de Restigouche, en 1997 celle de Victoria-Sud. Je reviens toujours de ces visites, davantage reconnaissant des oeuvres merveilleuses que l'Esprit ne cesse d'accomplir au coeur de chaque personne et au coeur de chaque paroisse; je reviens également de cette visite avec une conscience encore plus grande des attentes des communautés et des réponses qu'il nous faudra trouver ensemble. « Avec courage », comme nous l'enseignent les armoiries de Saint-François, il nous faut poursuivre l'oeuvre entreprise. « Quousque possumus », pourraient répondre les gens de Clair, oui, allons jusqu'au bout de nos capacités.

Dans ce bref rapport, je n'ai pas voulu aborder délibérément la question des réaménagements pastoraux : le processus diocésain, enclenché par la session pastorale des 4, 5 et 6 février 1998, prévoit en effet des consultations auprès de la population tout au long de la présente année, en vue de recommandations à entériner au cours de l'année 1999. J'ai désiré respecter à fond ce processus de consultation.

À nouveau je redis ma gratitude à l'ensemble des gens du Haut-Madawaska, et en particulier aux pasteurs de ces paroisses. Puisse cette visite pastorale avoir été l'occasion du passage du Seigneur au coeur de votre vie. Un poème d'un jeune étudiant de douze ans pourrait compléter cette présentation:

« S'aimer les uns les autres, Ne faire aucun mal à l'autre, Voilà la Parole de Dieu. Un monde sans misère, Un monde sans guerre, Voilà ce que j'espère. L'Esprit nous rassemble Pour qu'on prie ensemble. »

Référence : «Tenez en éveil la mémoire de Jésus », Visites pastorales au Diocèse d'Edmundston (1995-2000), p.46.